
令和５年度 第１回八雲町地域公共交通活性化協議会 議事録 

 

【開催日時・場所】 

令和５年４月２６日（水） 午後２時～午後２時４５分 

 八雲町役場 ２階第１・第２会議室 

 

【出席者】 

 別紙名簿のとおり 

 

【内容】 

１．開会 

 

２．町長挨拶 岩村町長 

第一回の八雲町地域公共交通活性化協議会の開催にあたり、委員の皆様快く引き受けて

いただきありがとうございます。 

公共交通をこれからどのようにしていくのか我々にとって、新幹線の 2030 年度駅開業

をむかえる町として、必ずきちっとやらなければいけないことだと思っています。 

先般、デマンドバスの実証運行を落部地域からテスト的に一ヵ月やったが５人しか乗ら

なかったという結果でした。こういうことがありながら公共交通の考え方、進め方を考えて

いかなければならないと思ったところであります。実際、私が子供のころは汽車に乗る、バ

スに乗ることは長い時間待って乗っていくというような、大勢の人を運ぶということから、

自分のいきたいときに行く、帰りたいときに帰る、そんなことが公共交通に求められるとい

う想いです。 

さらに八雲の公共交通の一番は通学、通勤、さらには病院、買い物、ある程度特定出来た

ところをきちっと手当していくところが重要と思っております。 

まず町が考えているのは、病院の患者を総合病院に運ぶ、無料で運ぶことを想定している

ところです。それをやりながら全体の2030 の新幹線駅に対して、どのようなことが必要か

を３～４年で方向性を見出だしていきたい。皆さんと相談しながら公共交通を進めて参り

たいと思いますので、委員の皆様よろしくお願いいたします。 

 

 

 



３．委員委嘱及び紹介 

（委嘱状は机上配布、紹介につきましては事務局より紹介させていただきました。） 

 

４．協議事項 

  議案第１号 

  事務局より説明 

  〇質疑応答 質疑なし（承認） 

 

  議案第２号 

  会長より説明 

   それでは、議案第２号 副会長及び監事の指名についてですが、ただいま承認されま

した協議会要綱第４条第４項により、委員の中から会長が指名することとなっており

ますので、私が指名させていただきます。 

  副会長 八雲町町内会等連絡協議会 会長 大野 尚司 様 

  監事  熊石町内会連絡協議会 会長 井口 啓吉 様 

      一般社団法人 八雲観光物産協会 小西 敏雄 様 

  にお願いしたいと思いますのでよろしくお願い致します。 

 

  議案第３号 

  事務局より説明 

  〇質疑応答 質疑なし（承認） 

 

  議案第４号 

  事務局より説明 

  〇質疑応答 質疑なし（承認） 

 

５．報告事項 

   事務局より説明 

  （１）地域公共交通確保維持改善事業の評価結果について 

  （２）熊石八雲間予約バスの運行ダイヤ変更について 

     令和５年４月１日付で、第５便のダイヤを熊石19：00発から 19：05発へ変更 

  〇質疑応答 質疑なし 



６．その他 

   事務局より説明 

今後の予定について報告 

 １点目、次回の第２回協議会の開催については、６月中旬から下旬を予定しております。

内容については、地域内フィーダー系統確保維持計画認定申請や、２月に行った八雲町地域

公共交通実証実験結果について、現在住民の方へアンケートを実施しておりますので、その

結果も併せて報告予定です。後日別途案内文をお送りしますので、お忙しいところ誠に恐縮

ではございますがよろしくお願いいたします。 

 ２点目、委員報酬・費用弁償についてです。規程に基づき、対象となる方には、必要書類

についてという文書を一式机上配布しております。対象の方は内容をご確認いただきまし

て、返信用封筒にて必要書類をご提出いただきますようお願いいたします。本日ご提出可能

な方につきましては、必要事項記載の上、協議会終了後に事務局員へ直接お渡しください。 

 なお、本日の第１回分の報酬・費用弁償につきましては、ご提出いただく書類等がござい

ますため、お支払いに少々お時間がかかりますことを予めご了承願います。 

 

事務局からは、以上です。 

 

７．閉会 

 

 


